

# **Projekt der Generationen-Werkstatt**

## **Oberschüler bauen eine Bank für Senioren in Hasbergen**

Von [Anke Schneider](#) |



**Jamie und Leonid (von links, auf der Bank), Schüler der Oberschule Hasbergen, haben diesen Altersruhesitz für das Seniorenheim Newcare Home gebaut. FOTO: URSACHENSTIFTUNG OSNABRÜCK**

**Eine neue Bank mit Überdachung steht nun im Seniorenheim Newcare Home (dem ehemaligen Haus am Berg) in Hasbergen. Gebaut haben sie zwei Schüler der örtlichen Schule am Roten Berg in der Werkstatt der Amazone-Werke in Hasbergen.**

Der „Altersruhesitz“ im Seniorenheim Newcare Home steht noch nicht lange an seinem Platz. „Er hat aber jetzt schon eine Bedeutung in unserem Haus“, wird Manuela Heusmann, Heimleitung des Seniorenhauses, in einer Pressemitteilung der Ursachenstiftung Osnabrück zitiert. Einige Bewohner seien bereits zum Probesitzen gekommen.

## **Bereits die fünfte Generationen-Werkstatt**

Gebaut haben die Bank die beiden Neuntklässler Jamie und Leonid gemeinsam mit dem erfahrenen Un-Ruheständler Klaus Deuper im Rahmen der Generationen-Werkstatt der Ursachenstiftung. Mehrere Wochentage waren sie in der Ausbildungswerkstatt der Amazone-Werke Hasbergen aktiv.

Für die Oberschule Hasbergen war dies bereits die fünfte Generationen-Werkstatt, in der Schüler in den Amazone-Werken Praxiserfahrung sammeln konnten. Mittlerweile haben mehr als 1100 junge Menschen die Generationen-Werkstatt für ihre Berufsorientierung genutzt. Einige Schüler haben direkt durch das Projekt zu ihrer Ausbildungsstelle gefunden.

100 Unternehmen aus dem gesamten Gebiet der Handwerkskammer Osnabrück-Emsland-Grafschaft Bentheim und 48 Schulen hat das Team der Ursachenstiftung in den vergangenen Jahren in etwa 280 Projekten zusammengeführt.

**Ein Artikel der Neuen Osnabrücker Zeitung, NOZ  
vom 22.05.2023**

**von Anke Schneider**